



日が落ちるのも少しずつ早くなり、秋の訪れを感じるようになりました。今年の夏は強い日差しの中でも、冷たい感触あそびや室内での涼しい遊びを通して、子どもたちは元気いっぱい過ごしました。夏の間たくさん遊び、心も体もひとまわり大きくなった子どもたち。ずり這いやハイハイに加え、歩けるようになったお友だちも増え、お部屋を元気いっぱい探索する姿が見られます。笑顔や声もますます豊かになり、お友だちや保育士とのやりとりも楽しくなってきました。これからの季節は、戸外での散歩や秋ならではの自然に触れる活動を通して、子どもたちの好奇心をたくさん引き出していきたいと思います。

ありがとうございました！

お忙しいなか、個人面談、保育参観にご参加いただきありがとうございました。普段の園での様子を見て頂いたり、ご家庭での様子も教えていただき、とても温かい時間となりました。これからもご家庭と園とで、協力しながら子どもたちの成長を見守っていききたいと思います。

★靴のご準備をお願いします★

これからの季節、園庭あそびを積極的に行っていきたいと思います。そこで歩行できるお子様は靴のご準備をお願いします。

是非、こちらの靴選びのポイントを参考にしながらお選びください！

- 軽くて柔らかい素材
- つまずきを防ぐ巻き上げ底
- シューズを足に固定するベルト
- よちよち歩きを安定させる
高いかかと
- かかとかから 3 分の 2 でソフトに曲がる

☆人気のあそび紹介☆

子どもたちに人気の遊びをランキング形式にして発表いたします！

1位 ポールプール

数人で仲良くポールプールに入り、ニコニコ笑顔で遊んでいます！

2位 音楽を聴いてダンスを踊る

音楽がかかるとノリノリで踊りだします♪

3位 絵本

いろいろな絵本を「読んで！」ともってきてくれます♡

9月からの

新しいお友だち

さん

一緒にあそぼうね！！



< 今月のお便り担当

>